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府立咲くやこの花中学校高等学校　　中学校校長室開催場所

添田会長、森副会長、野中委員、山田委員

綾野高校校長、新留中学校長、髙島事務長、松本高校教頭、山崎中学教頭、
今木中学首席

令和６年度　第２回　学校運営協議会　議事録

府立咲くやこの花高等学校
府立咲くやこの花中学校

高等学校長　綾野　宏一
中学校長　　 新留　建一

開催日時 令和６年１０月３０日（水）　１５:３０　～　１６:５０　　

出席者(委員）

出席者(学校）

令和７年１月下旬から２月上旬　１５：３０～

府立咲くやこの花中学校高等学校　中学校校長室

傍聴者 なし

議題等(次第順）
　〇報告
　　　　・【中学校】「令和６年度　学校経営計画」進捗状況について
　　　　・【高等学校】「令和６年度　学校経営計画」進捗状況について
　
　〇協議
　　　　・「令和６年度　学校関係者評価」（中間反省）について

　〇中学校高等学校「令和６年度学校経営計画」進捗状況について
　　　・中間評価として、様々な取り組みの現状について概ね理解をいただいた。また、次のような貴重なご意見を
　　　　いただき、今後の取り組みに活かしていきたい。
　
　　　　　（中学校高等学校共通）
　　　　　　スクールカウンセラー（ＳＣ）とスクールソーシャルワーカー（ＳＳＷ）の活用状況について、今後も、多様な
　　　　　生徒が在籍していることを踏まえ、引き続きていねいな対応をしていただきたい。
　　　　　　生徒が、部活動をはじめ、中学校では各分野で、高等学校では各学科で活躍をしている様子について、
　　　  　今後も、積極的にアピールをしながら、外部へも発信をしていただきたい。

　　　　　（中学校）
　　　　　　中学校の保護者も、将来進学予定の併設する高等学校を知りたいという思いを踏まえ、様々な諸条件を
　　　　 勘案していただき、高等学校文化祭へ参加できるよう働きかけをお願いしたい。

　　　　  （高等学校）
　　　　　　学校ホームページにおいて、インスタグラムも同時発信されている現状を踏まえ、今後、さらにわかりや
　　　　　すさを期待したい。併せて、年間行事予定表を含む月ごとの行事予定表も、わかりやすく提示をしていた
　　　　　だきたい。

　〇中学校高等学校「令和６年度学校関係者評価」（中間反省）について
　　　・大阪府へ移管、府立学校として３年目を迎えた現状を踏まえ、今後も更なる特色ある学校づくりをめざして
　　　　いただきたい。特に、中・高ともに生徒が、外部における作品やコンクール関連等の取り組みに、積極的に
　　　　応募参加ができるような体制づくりに取り組んでいただきたい。また、中学校給食のあり方について、一部
　　　　の保護者の意見も踏まえ、改善できる点については参考意見として受け止めていただきたい。

協議内容・承認事項等（意見の概要）

協議資料
【高等学校】「令和６年度　学校経営計画」
【中学校】「令和６年度　学校経営計画」

備考


